
CAMARA MUNICIPAL
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CompÍomis5o com o Cidadão

ESIADO OÉ M,ÀTO GROSSO DO SUI

PEDTDo DE PaovtoÊuctas N'71 12021 ENTRADA EMt 0610412021

AuroR VEREAooR: FERNANDo RocHA

O VEREADoR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

euE, Apos rnarurrlÇÃo REGTMENTAL, sEJA
ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL E A
PRESIDENTE DO SAAE, O SEGUINTE PEDIDO DE

PRovroÊructls:

"Que sejam instaladas lixeiras na Av. Getúlio Vargas - prolongamento
até o aeroporto".

JusflFtcATrvA

Atender aos que praticam caminhada ou outras modalidades esportivas
no local. Neste trecho têm placas instaladas pela Prefeitura informando para não
jogar lixo na via. Porém, não existem lixeiras disponíveis para pôr garrafas, copos,
etc., os quais, na maioria das vezes, são lançados ao cháo.

Sala das sessões, 06 de abril de 2021
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Nesse sentido, segue o presente pedido para solicitar as providências.


